



AKTUELLE INFORMATIONEN ZUM SCHULBETRIEB

Langenfeld, 20.01.25

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte,

wie Sie sicher schon gehört haben, hat sich heute in einem Klassenraum eine Decken-Platte gelöst.

Daraufhin haben wir umgehend das gesamte Schulgebäude geräumt. Die Schülerinnen und Schüler haben sich daher vorübergehend, bis die Busse eingetroffen sind, in der Sporthalle der LVR-Klinik aufgehalten.

Zudem ist heute Morgen umgehend eine Fachfirma gekommen, die vorsorglich alle in Frage kommenden Decken-Platten in allen Räumen entfernt hat.

Die Decken-Platten werden in den nächsten Wochen erneuert.

Laut des LVR-Fachbereichs Baumaßnahmen besteht keine Gefahr mehr, dass sich weitere Decken-Platten lösen.

Das bedeutet, dass der Schulbetrieb morgen wieder beginnen kann. Alle Busse werden heute noch durch unser Sekretariat informiert, dass morgen wieder Schule ist.

Bei Rückfragen können Sie sich gerne melden.

Mit herzlichen Grüßen aus der LVR-Paul-Klee-Schule und einen schönen Rest-Tag.

Gez. Anne Eckhardt, Schulleitung